

鹿屋

不戦と恒久平和の誓い新たに



国旗掲揚後、参列者全員で国歌を斉唱



山下市長による式辞



特攻隊員の冥福を祈って献花する全国から駆けつけた遺族

4月5日、全国各地から遺族や元隊員、各種団体代表者など約500人が参列し、「旧鹿屋航空基地特別攻撃隊戦没者追悼式」が、今坂町の小塚公園で行われました。

これは、国内最大級だった旧海軍鹿屋航空基地から特別攻撃隊として出撃していった908人の御靈を慰めようと行われているもので、今年で51回目。

式典では、参列者全員で国歌を斉唱した後、旧鹿屋航空基地から特別攻撃作戦などで戦死した御靈に黙祷を捧げました。山下市長が「隊員の無念を想う時、深い悲しみが込み上げる。恒久平和の実現に努力することを誓う」と式辞を述べたあと、満開の桜のもと、参列者による献花に続いて遺書朗読、生存者による「同期の桜」の合唱が行われ、若い戦没者の冥福を祈り、不戦と恒久平和の誓いを新たにしました。



慰靈碑に向かって行われた儀仗隊による弔銃

輝北

KIHOKU

加瀬田ヶ城旗争奪 ゲートボール大会を開催



4月12日、輝北町上百引の輝北運動場で、第20回加瀬田ヶ城旗争奪ゲートボール大会が開催されました。大会には、大隅半島全域から50チーム、約300人が参加。参加者はお互いの親睦を図りながら、日ごろの練習の成果を競い合いました。成績は次のとおり。
【優勝】高山中央（肝付町）
【準優勝】中原（錦江町）
【三位】ひまわり（志布志市）

鹿屋

吾平輝北串良

交通事故から子供を守る



4月7日、入学式が行われた市内の各小学校で、新入学児童ピッカピカ作戦が行われました。

これは、市内の新入学児童全員に黄色い帽子など交通事故防止グッズを配り、児童を交通事故から守ろうと毎年行っているもの。

百引小学校では、新入学児童に「入学おめでとう」と声をかけながら、交通事故防止グッズを配っていました。

吾平

AURA

早期水稻の田植えを経験



吾平地区の小中学生が4月9日から16日にかけて、早期水稻の田植えを行いました。

これは米作りを通して豊かな人間性を育てよう毎年行われているもので、吾平中学校では2年生90人が学校近くの田んぼ8aに苗を植え付けました。ほとんどの生徒が、田植えの経験があったようで、雨の降る中、慣れた手つきで上手に田植えを行っていました。